

Ressort: Gesundheit

UN: Ebola-Bekämpfung benötigt mindestens eine Milliarde Dollar

New York, 16.09.2014, 20:58 Uhr

GDN - Die Vereinten Nationen haben den Finanzbedarf zur erfolgreichen Bekämpfung des Ebola-Ausbruchs in Westafrika am Dienstag mit einer Milliarde Dollar angegeben. "Mit jedem Tag den wir zögern, steigen die Kosten exponentiell", sagte UN-Generalsekretär Ban Ki-moon in New York.

Es handele sich nicht nur um eine Gesundheits-Krise, sondern die Epidemie habe gravierende humanitäre, ökonomische und soziale Konsequenzen, so der Generalsekretär. Ebola habe das Potential, "eine große humanitäre Krise in den gegenwärtig betroffenen Ländern" auszulösen, hieß es von Seiten einiger UN-Gesundheitsexperten. Die Weltgesundheitsorganisation zählte zuletzt fast fünftausend bestätigte Fälle, fast 2.500 Menschen seien bereits gestorben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41117/un-ebola-bekaempfung-benoetigt-mindestens-eine-milliarde-dollar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619